

Marco Brunner  
Haldenstrasse 13  
8302 Kloten

Gemeinderat Kloten  
Ratsleitung  
Kirchgasse 7  
8302 Kloten

Direktionssekretariat
E 04. Okt. 2022
An:

Kloten, 04.10.2022

## **Anfrage; Vorgehen und Partizipation Glattalbahn, Transformation Steinacker**

Sehr geehrter Herr Präsident, lieber Marc

Der Bundesrat hat am 10.06.2022 bekannt gegeben, dass die Verlängerung der Glattalbahn nicht mehr im Agglomerationsprogramm der 4. Generation mitfinanziert wird. Die Stadt Kloten sowie der Kanton Zürich haben daraufhin im Rahmen der Vernehmlassung den Entscheid kritisiert und streben eine Wiederaufnahme des Projekts in die Priorität A an.

Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen;

1. Welche Schritte wurden unternommen, um das Projekt zu sichern?
  - 1.2 Welche Schritte bzw. Massnahmen stehen noch zur Verfügung?
2. Wie ist das weitere Vorgehen, wenn der Bundesrat bei seinem Entscheid bleibt?
3. Wird das Gebiet Steinacker auch ohne die Glattalbahn – Verlängerung transformiert?
4. Ergeben sich aus dem Bundesrätlichen Entscheid Verzögerungen?
  - 4.2 Hat der Entscheid jetzt schon Finanzielle Konsequenzen nach sich gezogen? Wenn ja, wer Trägt diese?
5. Wie wurde die Klotener Bevölkerung in dem Projekt Glattalbahn – Verlängerung mit einbezogen?

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen

Mit Freundlichen Grüssen

Marco Brunner